

El gobierno de Trudeau traiciona a Cuba y a los canadienses en Naciones Unidas

Por: [Arnold August](#)

Globalización, 22 de octubre 2020

Región: [América Latina, Caribe, Canadá](#)

Tema: [Política](#)

Históricamente, Canadá expresa su opinión en la Organización de Naciones Unidas una vez por año. Sin embargo, en su alocución de septiembre de 2019 durante el 74º periodo de sesiones de la Asamblea General de la ONU, lo único que tuvo que decir el embajador Marc-André Blanchard fue presumiblemente algo contra Venezuela (guiño a Trump) y nada sobre Cuba, otro guiño a Washington. He aquí el breve discurso de Blanchard:

“En ningún sitio la necesidad es más urgente que en aquellos lugares donde la fragilidad y la violencia afectan directamente a millones de personas. La Asamblea General sabe muy bien dónde se necesitan desesperadamente soluciones políticas para detener atrocidades masivas y brindar soluciones duraderas a crisis prolongadas para que generaciones de personas puedan regresar, en condiciones de seguridad y dignidad, a sus hogares, a fin de que consigan albergar esperanzas, prosperar y desarrollarse. La gente en Siria, Yemen, Venezuela y en muchos otros lugares mira con razón la bandera azul y blanca de las Naciones Unidas con esperanza, pero, con demasiada frecuencia, también con frustración e incluso indignación”.

Por otra parte, entre los países que tomaron la palabra ante la Asamblea General de la ONU de septiembre de 2020 celebrada en forma remota, se encuentran aquellos que han manifestado su oposición al bloqueo de Estados Unidos contra Cuba:

Guinea-Bissau, Santo Tomé, Gabón, Burkina Faso, República del Congo, Venezuela, Surinam, Namibia, Kenia, Costa Rica, República de Sudáfrica, Chad.

El 21 de septiembre, en su alocución virtual pronunciada ante la Asamblea General de la ONU, Justin Trudeau tampoco dijo nada sobre Cuba. Es verdad que este otoño el tradicional debate y votación sobre la resolución que condena el bloqueo a Cuba se pospuso a un momento ulterior en que la ONU reanude sus reuniones en persona.

En esta ocasión, Canadá tradicionalmente se hubiera pronunciado claramente. Sin embargo, ¿qué impidió que Justin Trudeau hablara por Cuba (en septiembre de 2020), como tantos otros países lo han hecho? La pregunta es legítima, sobre todo en un momento en que la Administración Trump aumenta drásticamente sus medidas para endurecer el bloqueo durante la pandemia, en promedio una medida por semana.

[Aquí](#) se puede consultar el discurso en inglés de Justin Trudeau ante la Asamblea General de la ONU con fecha 21 de septiembre de 2020.

Para ayudar a combatir la crisis generada por la COVID-19, Cuba ha enviado brigadas de médicos a varios países, entre otros a Italia, practicando así una política exterior internacionalista que preconiza los intereses comunes de la humanidad. En respuesta a ello, el gobierno canadiense, en consonancia con la política anti- brigadas médicas de Trump, se ha negado a autorizar la entrada a Canadá a médicos cubanos para que asistan a miembros de las Primeras Naciones. Para mayor precisión, Canadá se ha negado a oponerse al bloqueo imperialista de Cuba. Es como si Canadá apuñalara a Cuba por la espalda.

Arnold August

Arnold August: *Periodista y conferencista canadiense. Contribuye artículos en español, inglés y francés a los sitios web y publicaciones de América Latina y el Caribe, EEUU, Canadá, Europa y Medio Oriente. Ha escrito tres libros. Investigador del Instituto Canadiense de Política Exterior Twitter [@Arnold_August](#) Su sitio: www.arnoldaugust.com/index_sp.html.*

La fuente original de este artículo es Globalización

Derechos de autor © [Arnold August](#), Globalización, 2020

[Comentario sobre artículos de Globalización en nuestra página de Facebook](#)
[Conviértase en miembro de Globalización](#)

Artículos de: **[Arnold August](#)**

Disclaimer: The contents of this article are of sole responsibility of the author(s). The Centre for Research on Globalization will not be responsible for any inaccurate or incorrect statement in this article. The Center of Research on Globalization grants permission to cross-post original Global Research articles on community internet sites as long as the text & title are not modified. The source and the author's copyright must be displayed. For publication of Global Research articles in print or other forms including commercial internet sites, contact: publications@globalresearch.ca

www.globalresearch.ca contains copyrighted material the use of which has not always been specifically authorized by the copyright owner. We are making such material available to our readers under the provisions of "fair use" in an effort to advance a better understanding of political, economic and social issues. The material on this site is distributed without profit to those who have expressed a prior interest in receiving it for research and educational purposes. If you wish to use copyrighted material for purposes other than "fair use" you must request permission from the copyright owner.

For media inquiries: publications@globalresearch.ca